
１．７月２９日公民館にて、第２回定例理事役員

会を開催しました。８月例会プログラムの承

認と９月以降のプログラムについても説明が

ありました。親睦活動委員会より、会長幹事

ガバナー補佐を励ます会の予算承認を致しま

した。会計報告は報告書の手違いにて次回の

報告と致します。

２．地区大会についてですが、今年度はコロナ

の関係で、出席予定者が会長、幹事、次年度

会長、次年度幹事、ガバナー補佐の５名が出

席義務者となっております。その他の会員は

オンライン参加となっております。年会費で

登録料を支払っている方は、オンライン登録

料を差し引いて残額を返金致します。まだ返

答いただいていない方もいらっしゃいますが、

地区大会は再考の上、全員登録をお願いした

いと思います。

３．例年、日刊留萌新聞に掲載している青少年

の非行・被害防止の広告を７月２７日付けで掲

載致しました。

４．令和３年度留萌市平和祈念式典開催の案内

をいただきました。８月２０日午後１時より、

留萌市中央公民館講堂で開催されます。私が

出席して参ります。

５．今年度のＲＬＩ参加者は、串橋会長エレク

トと青山副幹事にお願い致します。

６．大日向ガバナーより暑中見舞いをいただき

ました。回覧致します。

７．本日１２時より、臨時理事役員会を開催致し

ました。まん延防止等重点措置が札幌地区を

対象として出されております。留萌は対象地

区には入っておりませんが、予防策として今

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２２名
出席率 ……………… 100％

第４回　７月２８日

欠席会員 ………………６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７６．００％

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・
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月の例会を中止することに致しました。休会

中、会長報告・幹事報告など、水曜日にＦＡ

Ｘにて会員の皆様にご連絡致します。

　　また今後も、まん延防止等重点措置や緊急

事態宣言が発令された場合、例会を休会する

ことと致しました。それに伴い、本日の例会

は60％ということで、１２時５０分までと致しま

す。昼食はお持ち帰りとさせていただきます。

・砂川、滝川ロータリークラブより、８月例会

案内を受領しました。

・芦別ロータリークラブより、７月会報を受領

しました。

・熱海豪雨義援金につきましては、本日現在で

19，031円の心温まる浄財が集まりました。

改めて感謝申し上げます。８月６日に指定口

座に振り込ませていただきます。

・本日は大いに励まして下さい。　 高橋会長

・暑い毎日ご苦労様です。本日もよろしくお願

いします。　 武田幹事

・本日励まされます。　 鈴木ガバナー補佐

・肋骨にヒビがだいぶ良くなりました。早くゴ

ルフがしたいです。　 串橋エレクト

・会長、幹事、ガバナー補佐の皆様、１年間応

援しています。　 燕副会長

・高橋会長、武田幹事、鈴木ガバナー補佐応援

しています。１年間共に頑張りましょう。

　 関野会員

・会長、幹事、ガバナー補佐、１年間頑張って

下さい。　 大嶋会員

　前　回　　１７９，０００円

　今　回　　 １０，０００円

累　計　　１８９，０００円

「会長幹事を励ます会」
辻本 湯どうふ会会長

　今年度、湯どうふ会会長の辻本です。思い返

せば１年前、私も励まして頂いた記憶がござい

ます。ただ、どのように励まされたかは覚えて

おりません。昨日の晩御飯も何を食べたのかも

忘れる歳になってしまいました。本日出席され

ている方で、ワクチン接種が２回終わった方は

何人いらっしゃいますか、手を挙げて下さい。

こんなに多くの方がワクチンを受けているとい

う事は、それだけ会員の高齢化が進んでいると

いう事です。私も２回済んでおりますので高齢

者の部類に入ります。

　しかし、今年度の会長・幹事さんはまだお若

いので、体調に十分注意をして会員一同を導い

ていただければと思います。進んでいく道の先

に石が転がっていれば、私辻本が取り除いて応

援をしたいと思っております。どうぞ辻本を一

杯使っていただければと思いますので、よろし

くお願いします。コロナは大変ですけども、絶

対に良くなっていくと思いますので、二人とも

頑張って先へ進んでいってほしいと思います。

頑張って下さい。

　 高橋 会長

　このような状況下で、会長・幹事・ガバナー

補佐を励ます会を開催して頂き、誠にありがと

うございます。本来であれば皆さんと共に杯を

交わしながら、楽しくこれからの事を話し合う

一時となる所ですが、辻本年度と同じように試

練を与えられましたので、その試練に打ち勝て

るよう頑張りたいと思います。辻本会長も言っ

ておりましたが、試練を与えられる人は試練に

耐えられる人だと。

　１年間、皆様のご協力をよろしくお願いしま

す。

　 武田 幹事

　涙が止まりません。本日はこのような花束を

いただきありがとうございました。会長からも

第５回　８月４日（水）　天候 /晴れ
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幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・



話があったように、本来であれば杯を交わして

祝ってもらう席ですが、この立場になって話を

聞けることが私にとって財産になるのかなと思

いました。ですから、本来の杯を交わす場面が

あったらなと思いっております。このような状

況下でどのようなクラブ運営が出来るのか、

「頼まれごとは試されごと」と自分にしっかり

言い聞かせて進んでいければと思います。上手

に舵を切れるのか、私にもわかりませんが、皆

様からの叱咤激励つづきですけれども、もっと

もっと叱咤激励をいただいて、１年後にはしっ

かりと幹事職を務めたと言われるように頑張っ

ていきたいと思います。今日はどうもありがと

うございました。

鈴木 ガバナー補佐

　本日は、会長・幹事・ガバナー補佐を励ます

会を開催していただき、誠にありがとうござい

ます。会長・幹事さんも言っておられましたが、

いつもならばお酒を片手にワーワー楽しく夜間

例会として開催されていましたが、今年は通常

例会の中で励ます会を開催する運びとなり驚い

ております。

　留萌クラブのガバナー補佐経験者も渡部先生

と對馬会員の２名だけとなってしまいました。

本当に寂しい限りです。私も留萌クラブ入会し

て３４年が経ち、人生の半分以上がロータリーと

一緒に歩んで来たことになります。やはりクラ

ブ在籍年数が長くなるとガバナー補佐の指名が

かかってきますので、皆さんも十分注意してク

ラブのことも勉強しておいて下さい。

　例会運営委員会では、ガバナー補佐の卓話の

時間も作ってくれたみたいで、私自身にはいい

迷惑ではありますが、仕方がありません。今、

話をしてしまうと卓話の話がどんどん短くなる

ので、この辺で話を終えたいと思います。とり

あえず、本日の励ます会の開催にお礼を申し上

げます。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．国際ロータリー第２５１０地区青少年交換委員

会より、「２０２２～２０２３年度青少年交換派遣学

生募集要項」を受領しましたので、奉仕プロ

ジェクト委員会にご案内致します。

・羽幌、深川ロータリークラブより、８月例会

案内及び７月会報を受領しました。

・赤平ロータリークラブより、７月会報及び活

動計画書を受領しました。

・ロータリーの友事務局より、「ロータリーの

友手引書」を受領しました。

・静内ロータリークラブ会長並びに地区親睦野

球大会実行委員長連盟にて、第２５１０地区２０２１

～２０２２年度第３８回地区親睦野球大会中止のご

案内を受領しました。いつか甲子園でプレー

できることを夢見て…。

・熱海豪雨義援金につきまして、８月６日現在

で21，031円の心温まる浄財が集まりました。

改めて感謝申し上げます。８月６日に指定口

座への振り込みを完了しました。

・公益社団法人留萌地域人材開発センター運営

協会様より、「パワスポだより」を受領しまし

た。

・ガバナー月信８月号のガバナー挨拶で「ロー

タリー奉仕デーは「留萌クラブに気づかされ

ました。」との文章がございます。例会再開時

に本文を回覧いたしますが、地区ホームペー

ジでも閲覧可能です。ぜひご覧下さい。

・２５１０地区国際奉仕ＶＴＴ委員会より、事業報

告書の送付並びにお礼の文章を受領致しまし

た。例会再開後に回覧致します。

・ロータリー日本100年史編纂委員会よりロー

タリー100年史を受領致しました。拝読ご希

望の方は武田までお申し込み下さい。

・８月１０日に地区大会の登録と２０２２～２０２３年度

地区補助金管理セミナー登録を終了しました。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ８月11日分



違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．一般社団法人留萌青年会議所より、創立６５

周年記念式典のご案内を頂きました。９月４

日に懇親会、５日に記念式典及び記念事業の

スケジュールとなっておりますが、まん延防

止措置が延長となっていることから、５日の

み私が参加して参ります。

・地区大会実行委員長並びに感染対策委員長の

連名にて、リアル参加者に対して「ワクチン

接種状況確認のお願い」を受領しました。当

クラブ参加予定者５名においては、大会２週

間前までに接種完了及び予定となっておりま

す。

・地区クラブ奉仕委員会より、アンケートを受

領しました。会長、会長エレクトにご回答い

ただいております。

・地区大会実行員会より、クラブ紹介等の依頼

分を受領しました。厳選した写真を返信いた

しましたので、地区大会が予定通り開催され

た場合には披露される予定になっております。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ８月18日分

１．８月２０日午後１時より留萌市中央公民館に

て開催された、令和３年度留萌市平和祈念式

典に出席して参りました。

・羽幌ロータリークラブより、９月例会案内及

び８月会報を受領しました。

・芦別ロータリークラブより、８月会報を受領

しました。

・公益財団法人米山梅吉記念館より、館報を受

領しました。拝読希望者は幹事武田まで。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ８月29日分

１．８月２６日午後６時３０分より、留萌市中央公

民館並びにオンラインにて第３回定例理事会

を開催し、親睦活動委員会からの慶祝例会に

ついての予算案と、例会運営委員会の９月１０

月例会プログラム、奉仕プロジェクト委員会

の社会奉仕青少年奉仕並びに奉仕デイ（海岸

清掃の日程調整等も含む）の実施について承

認を致しました。会計から出された８月末締

めの会計報告も承認致しました。

２．一般社団法人留萌青年会議所より、周年事

業中止の案内を受領しました。

・深川ロータリークラブより、９月例会案内と

８月会報を受領しました。

・芦別ロータリークラブより、９月例会案内を

受領しました

・滝川ロータリークラブより、９月例会案内を

受領しました。

・砂川ロータリークラブより、９月例会案内を

受領しました。

・国際ロータリー日本事務局より、９月３０日ま

で在宅勤務とする連絡をいただきました。

・９月１日より、国際ロータリー第２５１０地区ガ

バナーエレクト事務所が開設されました。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ９月１日分



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．奉仕プロジェクト委員会で予定しておりま

す社会奉仕・青少年育成事業の件につき、講

師依頼状を会長名で送付致しました。

２．９月５日に、一般社団法人留萌青年会議所

の６５周年記念式典がオンラインにて開催され

ました。歴代理事長の中に對馬会員と渡邊会

員の若き日の雄姿を拝見致しました。

・砂川ロータリークラブより、７月８月会報を

受領しました。

・地区事務所より、佐賀県・長崎県豪雨義援金

の依頼が届いております。例会再開後に皆様

方の支援をお願い致します。

・ロータリー財団委員会より「財団ハンドブッ

ク」が届いております。例会再開時に配付い

たします。

・９月１５日の例会につきましては、会場をパワ

スポより留萌市中央公民館２階研修室に変更

致します。お間違え無いようによろしくお願

い致します。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ９月８日分

１．体調を崩されていた渡邊会員にお見舞いを

お届けしました。ご本人はお元気そうでした

が、もう少し社会復帰に時間をくださいとの

事でした。

・９月２６日の海岸清掃が晴天でありますように。

今週は以上です。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ９月15日分

１．９月１４日に、地区のホームページで地区大

会の案内文が掲載されました。当初の予定通

り開催と示されましたが、状況によってはす

べてオンラインになる可能性もあるとの事で

すので、その都度幹事より連絡をしてもらう

ように致します。

２．９月２５日午後１時より丸喜さんで、第１グ

ループの会長幹事会が開催されます。

・９月２６日（日）午前９時より黄金岬にて、ロー

タリー奉仕デーの海岸清掃を行います。朝晩

の冷え込みも厳しくなってきていますので暖

かい服装でお越し下さい。

・９月２７日（月）午後６時３０分より留萌産業会館

にて、定例理事役員会を開催致します。会場

を間違えないようにお願い致します。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ９月22日分



違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．９月２７日開催の理事役員会にて、各委員会

より活動の現状報告をいただきました。広報

クラブ会報委員会は、Ｆａｃｅｂｏｏｋ立ち上げ

について報告があり、内容の承認後に公開作

業に入ります。ホームページとの連携も引き

続き準備中です。各委員会からの情報提供を

お願いしますとのことです。例会運営委員会

では、１０月１１月のプログラムを承認致しまし

た。親睦活動委員会は、９月例会の休会延長

にて延期になっていた慶祝例会を１０月２７日に

開催したいとの連絡をいただきました。奉仕

プロジェクト委員会では、１１月開催予定の卓

球大会及びクリニック、講演会についての現

状報告をいただきました。会計からは、地区

大会の参加費まで支払いが終っているとの会

計報告をいただきました。会場監督からは、

１０月の会場予約は完了しているとの報告があ

りました。また、留萌ロータリークラブの慶

弔内規について現状に則していない項目など

の見直しをすることになりました。

２．９月２６日のロータリーデーには、会員１５名

の参加をいただきました。この内容は、地区

のホームページに掲載されます。

３．１０月の例会は食事をする形になりますが、

今まで同様「黙食」に努めて下さい。それに

伴いワクチン接種状況のアンケートを送らさ

せていただきます。

・羽幌、深川、滝川、芦別各クラブより、１０月

の例会案内を受領しました。

・いよいよ緊急事態宣言も解除され、例会を開

催できることになりました。会場はパワスポ

になりますので、お間違えの無いようにお願

い致します。解除後も、最大限の感染対策に

努め、元気な顔を合わせましょう。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

Ｎｏ．２８９９

第６回　１０月６日

煙本日

　グループディスカッション

　　　　　「Ｃ．Ｌ．Ｐについて」

煙次週予定

「地区大会」

結婚記念日

　福　士　幸　子

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝＝休会中＝




